

undefined - vendredi 14 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'association ISA lance une souscription pour un minibus

Suzanne BERGER



Monique Bourg, la présidente de l'association Issue de secours vers les autres.

Pour continuer à proposer ses activités et transporter les personnes à mobilité réduite, l'association Issue de secours vers les autres (ISA), dont le siège est à Creys-Mépieu, doit impérativement changer son véhicule. Pour ce faire, elle fait appel à la générosité du public.

L'association ISA (Issue de secours vers les autres), dont le siège est à Creys-Mépieu, s'occupe depuis vingt ans des personnes à mobilité réduite du canton de Morestel. Son principal objectif ? Rompre l'isolement de ces personnes et de leur proposer une socialisation.

L'association utilise un minibus pour transporter les personnes handicapées (moteurs) depuis leurs domiciles jusqu'aux activités qu'ils pratiquent à Creys-Mépieu, à Pusignieu ou à Morestel. Ce genre de véhicule est adapté au transport de personnes en fauteuil roulant.

Celui qu'elles utilisent jusqu'à présent, un fourgon Fiat Ducato, a l'âge de l'association et, en plus d'être à bout de souffle, n'est plus aux normes pour ce genre de prestation, notamment au

niveau du système d'attaches. Monique Bourg, la présidente d'ISA, ambitionne donc d'acheter un véhicule adapté au transport de quatre personnes à mobilité réduite, un Ford Transit. Or, tout équipé, celui-ci coûte plus de 50 000 €. Soit le minimum indispensable pour transporter la douzaine de personnes à mobilité réduite qui pratique des activités hebdomadaires sportives ou simplement récréatives comme la boccia, la sarbacane, la piscine ou le badminton.

Dans l'idéal, ce véhicule sera aussi utilisé pour les vacances d'été qu'issue de secours vers les autres organise. Une fois déduites les subventions qui ont été demandées à la Région, au Département ou à la commune par l'association, mais aussi les dons promis par les entreprises du canton, les adhérents d'ISA espèrent trouver 30 000 euros avec la souscription qu'ils lancent auprès des particuliers.

« Même la plus petite somme sera accueillie avec grand intérêt », promet l'association pour qui cet achat s'annonce vital.

Cette souscription est accessible par le site internet <https://www.association-isa.com/> ou par chèque sur Association ISA, chez Monique Bourg, 104 rue des Gouverdières à Creys-Mépieu.

50 000 € C'est la somme qui doit être réunie pour financer l'achat d'un nouveau véhicule tout équipé. Actuellement, selon les estimations de l'association, une fois déduites les différentes subventions, il faudrait (encore) trouver 30 000 € pour boucler l'achat.